



Deutscher Golf Verband

## **Tradition trifft Gegenwart: Europas beste Golfspielerinnen zu Gast in Frankfurt**

*Athletinnen aus 32 Nationen im Juli am Start im Frankfurter GC*

Wiesbaden, 16. Juli 2025. Ein internationales Feld absoluter Spitzenspielerinnen trifft sich bei der Einzel-Europameisterschaft vom 23. bis 26. Juli im Herzen Frankfurts. 144 Athletinnen aus 32 Nationen werden im Frankfurter Golf Club erwartet – darunter auch zwei junge Frankfurter Talente. Zuschauer sind herzlich willkommen - der Eintritt ist an allen Turniertagen frei, gestartet wird jeweils ab 7.30 Uhr.

### **Zwei Frankfurterinnen im Fokus: Kirch und Keferstein**

Mit Johanna Kirch und Constanze Keferstein werden gleich zwei Spielerinnen des Frankfurter Golf Clubs im internationalen Starterfeld der anstehenden Europameisterschaft der Damen stehen. Beide sind erst 17 Jahre alt.

Johanna Kirch, die über ein Schulprojekt zum Golfsport kam, hat sich in kurzer Zeit zur Spitzenspielerin entwickelt. Ihr dritter Platz bei der Internationalen Amateurmeisterschaft in diesem Jahr unterstreicht das eindrucksvoll. Die ehemalige Spielerin des GC Friedberg, wechselte 2024 zum Frankfurter GC und spielt seitdem auch für die Mannschaft in der 1. Bundesliga. Besonders freut sie sich auf das Turnier vor heimischem Publikum: „Dass die EM in meinem Heimatclub stattfindet, macht es natürlich ganz besonders. Freunde, Familie und viele Bekannte aus dem Club werden da sein. Ich freue mich sehr auf die Atmosphäre und darauf, die Farben des FGC zu vertreten.“

Auch Constanze Keferstein fiebert der EM entgegen. Die gebürtige Frankfurterin hat sich über ihre hervorragende Platzierung im World Amateur Golf Ranking direkt qualifiziert und bringt bereits Erfahrung von hochklassigen internationalen Turnieren mit. Zu ihren größten Erfolgen zählen die Titel bei der Rhein-Main Junior Golf Open und der GJG Italian Junior Classics. Bei der Deutschen Meisterschaft der Altersklasse 16 verpasste die Frankfurterin das Podium auf Rang vier denkbar knapp. „Dass ich mich jetzt in meinem Heimatclub mit den besten europäischen Spielerinnen messen darf, ist für mich wirklich einzigartig“, sagt Keferstein. Ihr Ziel für diese Woche: „Ich wünsche mir vor allem, dass ich den zweiten Cut erreiche. Das wäre ein Riesenerfolg für mich.“

PRESSE-INFORMATION



Deutscher Golf Verband

Clubpräsidentin Gabriele Sachse bringt die Bedeutung des Turniers auf den Punkt: „Wir sind stolz, Gastgeber der diesjährigen Europameisterschaft der Damen zu sein – ein sportliches Top-Ereignis, das hervorragend zu unserer Clubphilosophie passt. Der Frankfurter GC steht für Leistung, Fairness und Tradition – und genau das spiegelt auch unser anspruchsvoller Platz wider. Wir freuen uns auf ein hochklassiges Teilnehmerfeld, spannende Wettkampftage und darauf, am Ende eine würdige Europameisterin auf unserem Platz krönen zu dürfen.“

### **Traditionsreicher Ort und grüne Oase mitten in der Mainmetropole**

In seiner über 110-jährigen Geschichte hat der Frankfurter GC bereits viele große Golfmomente erlebt. Doch selbst in dieser langen Reihe sportlicher Höhepunkte ist die Austragung der Europameisterschaft ein besonderes Juwel. Die Anlage im Frankfurter Stadtwald wurde ab 1927 von Harry S. Colt gestaltet. Sein Name lässt die Herzen vieler Golfer schneller schlagen, denn Colt steht weltweit für anspruchsvolle, landschaftlich perfekt eingebettete Plätze. Der Frankfurter GC, mit sandigem Untergrund in den ehemaligen Auen des Ur-Mains, ist ein Paradebeispiel seiner Kunst. Der 18-Löcher-Parkland-Course bietet mit seinen engen Fairways, strategisch platzierten Bunkern und den im klassischen Colt-Stil gehaltenen Grüns eine sportliche Herausforderung auf höchstem Niveau. Die Bahnen führen durch dichten Baumbestand und sind damit Teil einer grünen Oase mitten in der Mainmetropole.

### **Gelebte Clubphilosophie: Sport, Natur und Nachwuchsförderung**

Die Liste der sportlichen Ereignisse, die auf dieser Anlage ausgetragen wurden, ist lang: Zwölfmal war der Frankfurter GC Gastgeber der German Open. In der Siegerliste stehen unter anderem Severiano Ballesteros und Bernhard Langer. Viele weitere deutsche und internationale Meisterschaften fanden hier statt.

Der Club zählt rund 1.400 Mitglieder, davon rund 300 Jugendliche. Das Clubleben ist geprägt von einem harmonischen Miteinander zwischen Breitensport und Spitzengolf. Dabei verfolgt der Club mit Erfolg konsequent ein sportlich orientiertes Konzept: Mehrfach wurde der Frankfurter GC vom Deutschen Golf Verband (DGV) für seine Nachwuchsförderung mit dem Gold-Zertifikat ausgezeichnet.

Der Deutsche Olympische Sportbund hat dem Club das „Grüne Band“ für vorbildliche Talentförderung bereits viermal verliehen.

PRESSE-INFORMATION



Deutscher Golf Verband

Im Bereich Nachhaltigkeit setzt der Club ebenfalls Maßstäbe. Seit 2013 trägt der Frankfurter GC durchgängig das Golf&Natur-Zertifikat in Gold. Dies ist eine Auszeichnung für ökologisch verantwortungsvolle Platzpflege. Für Biodiversitätsförderung wurde der Frankfurter GC jüngst unter anderem durch das hessische Umweltministerium ausgezeichnet.

Mehr Informationen zum Turnier:

[www.golf.de/em-damen-2025](http://www.golf.de/em-damen-2025)

**Bild 1:** Johanna Kirch freut sich sehr, bei der EM die Farben des Frankfurter GC zu vertreten. (Foto: DGV/Steb1)

**Bild 2:** Voller Vorfreude auf die Heim-EM: Constanze Keferstein vom Frankfurter GC hat die EM als internationalen Höhepunkt fest im Visier (Foto: Thorsten Brauckmann)

Über den Deutschen Golf Verband (DGV)

*Der Deutsche Golf Verband e. V. (DGV), gegründet am 26. Mai 1907, ist der Dachverband für alle Golfclubs und Golfanlagenbetreiber in Deutschland. Mit circa 687.000 Golfspielern und 832 Mitgliedern und 726 Golfanlagen gehört der DGV zu den zehn größten Verbänden des deutschen Sports. Präsident des DGV ist Claus M. Kobold.*

Zur sofortigen Veröffentlichung frei. Bilder und Grafiken unter Angabe der Quelle für redaktionelle Zwecke kostenfrei nutzbar. Presseinformationen und Bildmaterial dauerhaft abrufbar unter [www.golf.de/serviceportal](http://www.golf.de/serviceportal)

PRESSE-KONTAKT:

DEUTSCHER GOLF VERBAND e.V.  
Monika Selhorst  
- Leiterin Kommunikation -  
Kreuzberger Ring 64  
65205 Wiesbaden  
Tel. 0611-99020-151  
E-Mail: [dgv-presse@dgv.golf.de](mailto:dgv-presse@dgv.golf.de)

PRESSE-INFORMATION